



つるせ台だより



寄り添ってあたたかく包み込む教育

—子どもたちの笑顔があふれ、家庭・地域と共に学びあう活力のある学校—



一人はみんなのために みんなは一人のために

花壇の花々と校庭の芝生が夏の陽射しを受け、キラキラ輝いています。梅雨で雨の多かった6月も終わり、7月というまとめの時期に入ります。子どもたちは友達と一緒に毎日一生懸命に学習に取り組み、大きく力を伸ばしています。

さて、7月の学校朝会で、「みんなで仲よく！ワンチーム大作戦！！」という話をしました。ワンチームとは、児童も先生も学校で働く人、おうちの人、地域の人、みんなが1つになってよい学校にすることを表しています。取組の合言葉として、「一人はみんなのために。みんなは一人のために。」を伝えました。本校では、『寄り添ってあたたかく包み込む教育(インクルーシブ教育)』を実践しています。みんなが居心地のよい学校にするには、いろいろな友達がいることを知ることです。身長や体重、勉強や生活、行動や気持ちなどに大きな差がありますが、それが普通ととらえます。みんなが幸せになるには、何よりもお互いを助け合うことが大切です。児童には、具体的な行動として、「すべての友達に優しくすること」と「友達のよいところを見つけること」を呼びかけました。ぜひ、ご家庭でも子どもたちの行動の大切さについて話し合ってみてください。

7月は、1学期の大切なまとめの1ヶ月です。「まとめ」には、「物事を分かりやすく整理する」という意味があります。子どもたちは4月から今まで、学校の教育目標の【思いやりのある子】【よく考える子】【がんばる子】をめざして取り組んできました。夏休みまでの約1か月で、子どもたちの力はさらに大きく高まると期待しています。

7月もつるせ台小学校の教育活動へのご理解ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。



ひまわりショップでお店体験



つるせ台小の勉強って とっても楽しいね！

—学ぶ楽しさを味わえるように—

本校の教師は、感動のある授業の創造をめざして日々取り組んでいます。算数、道徳、体育、音楽等で、すでに授業研究会も行われ、児童が学ぶ楽しさを味わえるような授業づくりをしています。今後も楽しい授業づくりを進めていきます。



学校と家庭の連携を図り、 子どもの力を伸ばしましょう！

6月の音楽会では、ご多用の中、たくさんの保護者の皆様にご来校いただき本当にありがとうございました。そして、児童や教職員に向けたあたたかい励ましと称賛をありがとうございました。子どもたちにとって、保護者・地域の皆様からの称賛は、大きな自信につながります。今後とも家庭・地域と共に学び合うつるせ台小を築いていきたいと思ひます。

【音楽会のご意見・ご感想(抜粋)】

- 成長を感じることができ、また、元気な歌声にパワーをもらいました。
- みんなで作り上げる学年そろっての演奏はやはりいいなと思いました。
- 先生方に熱心なご指導いただき、とても素晴らしい演奏会でした。

マスクの着脱で熱中症対策をします

気温と湿度が上がると熱中症の危険性が高まります。学校では、現在、熱中症防止のため、マスクを積極的に外させています。

ご家庭でも熱中症防止の声かけをお願いいたします。





つるせ台っ子のキラキラ発見！

～夢に向かってみんなで進もう！～



情報モラル教室で学びました

～スマホ・ネットが及ぼす健康被害～ **6 学年**

14日(水)に情報モラル教室がありました。講師は、ネットアドバイザーの笠松さんでした。スマホ等の長時間利用で健康に深刻な影響を与えることが分かりました。特に、**視力低下、ネット依存、脳の未発達**は、子どもたちにとっては、大きなダメージになります。ご家庭でも利用の状況を把握し、ルール等を今一度ご確認ください。

子供安全見守り講座 **5・6 学年**

23日(金)に5年生、28日(水)に6年生がそれぞれ子供安全見守り講座に参加しました。ネット活用によって生活は便利になる反面、犯罪に巻き込まれたり健康を害したりすることなども教えていただきました。ネット社会を生きる子どもたちが笑顔で生活できるように果たすべき大人の責任も重いとあらためて感じました。



社会科見学で学びました **3 学年**

3年生が19日(月)に丸康園に、26日(月)に市役所等の社会科見学に行きました。丸康園では、お茶の栽培や製茶の仕方について詳しく学んできました。また、市役所では、星野市長さんのお話も聞き、市役所などの働きについて農業や政治の大切さを考えるきっかけになりました。今日、学んできたことをこれからの学習に生かしていきます。



まち探検で大発見！ **2 学年**

21日(水)に2年生がまち探検に行ってきました。鶴瀬西配水場、茶畑、野菜直売所、上沢公園などを巡りました。子どもたちは自分の町の素晴らしさにあらためて触れることができたと思います。ふるさとつるせ台を愛する子どもたちを様々な教育活動で育てていきます。ボランティアの皆様、暑い中、本当にありがとうございました。



7月7日は七夕です

1年に1度だけ織姫と彦星が会うことができる大切な日です。2人の願いが叶う日なので、この日に願い事を短冊に書いて笹に吊るすという行事になりました。天気の良い日、家族で星空を眺めてみてはいかがでしょうか。

音楽朝会で「世界中の子どもたち」を全校児童で歌いました。合唱部の他に5・6年生のみなさんが朝会を盛り上げてくれました。みんなで作る音楽朝会、すてきです。



今月の生活目標 時間いっぱい、もくもくそうじをしよう

清掃を自分と向き合うための大切な時間としていきます。そして、黙働により自分の成長に気付かせます。

7月の行事予定

8月の行事予定

7/1	土	つるせ台ひろば	29	土	芝刈り講習会 合唱部 ピースコンサート
4	火	一斉下校 (5校時)	8/10	木	サマーリフレッシュ (~17日まで) NHK全国学校音楽コンクール (埼玉県予選)
5	水	体育朝会	20	日	埼玉県合唱コンクール
6	木	親子除草 クラブ (1学期最後)	22(火) 23(水) 24(木)		ラジオ体操(3回) ※22日(火)はラジオ体操後に親子除草もあります。
7	金	ハッピータイム	25	金	特3 始業式
12	水	短5 表彰朝会	28	月	特3
18	火	短4 給食最終日 小中連携あいさつ運動	29	火	短4 給食開始
19	水	特3 小中連携あいさつ運動	30	水	避難訓練 合同防災訓練
20	木	特3 終業式	31	木	委員会
21(金) 22(土) 5年 林間学校					

つるせ台小ボランティアの皆様、いつもありがとうございます!

5分10分の短時間でもOKです。
皆様のご参加、お待ちしております!



読み聞かせボランティア、ガーデニングボランティアの皆様、
いつもありがとうございます

子どもたちが目を輝かせて読み聞かせを楽しんでいます。また、学校の周りの植栽をいつもきれいにして、地域のみなさんを楽しませてくれています。皆様には、心から感謝しています。子どもたちの心がすくすくと育っているのは、皆様のおかげです。これからもどうぞよろしくお願いいたします。



つるせ台ひろば
スナップ



あたたかいご支援、ありがとうございました。



4年生 ハキマの植え付け&花壇の手入れ



2年生 町探検の見守り



3年生 社会科見学の見守り



1年生 親子読み聞かせ会



5年生 家庭科裁縫手伝い

暑い中にもかかわらず、たくさんの方にご協力いただきました。本当にありがとうございました。この後もどうぞよろしくお願いいたします。

